

## EASV Junioren Verbändewettkampf 2015

(fk) Bei heissen Aussentemperaturen traten am Sonntag, 5. Juli, 38 Nachwuchsschützinnen und –Schützen in Seon zum Verbändewettkampf an. Auch heiss war der Kampf um die Podest Plätze. Monika Hurschler gewann mit 192 Punkten vor Tamara Menzi und Roger Siegenthaler, beide 191 Punkte.

Der Anlass war vom ASV Seon unter der Leitung von Roland Hediger bestens organisiert. Nach dem Schiessen konnten alle die feinen Spaghetti und Getränke im Schatten der grossen Bäume geniessen. Beim Absenden dankte Toni Albisser auch den Schützinnen und Schützen für korrektes Verhalten, sodass der Wettkampf ohne Zwischenfälle in guter Erinnerung bleibt.

Das Juniorenteam vom Ostschweizer Armbrustschützenverband ist Verbandsmeister 2015 und durften sich von der Präsidentin EASV die Goldmedaille umhängen lassen. Silber ging an die Rheinischen und Bronze gewann das Zürcher Team.